

DIETER HALLERVORDEN: GAZA GAZA

Posted on 15. April 2024

Der wohl berühmteste Darsteller und Theatermann Deutschlands, Dieter [#Hallervorden](#), hat sich unerwartet deutlich, wenn auch in feinsinniger Lyrik, auf die Seite der im [#Gazastreifen](#) bombardierten Menschen gestellt. Das Video zeigt harte Bilder mit einem sensiblen Lied, nicht nur für die palästinensischen Menschen, sondern auch für eine friedliche Zukunft Israels.

Text: Diether Dehm und Dieter Hallervorden

Musik: Jens Fischer Rodrian

+++

Dieser Beitrag ist als Empfehlung der Redaktion verlinkt. Bitte beachten Sie, dass die Lautstärke des Beitrags ggf. von der Standard-Lautstärke von anderen Beiträgen auf apolut.net abweichen kann.

+++

Dieser Beitrag wurde auf dem Kanal von Diether Dehm am 16.4.2024 auf [YouTube](#) veröffentlicht.

+++

Bildquelle: Diether Dehm / YouTube